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Abstract (en)
The conductor (L) has two layers arranged above a central core (1) with a set of conductive wires that are twisted around the core in two layers. The
wires of one of the layers are steel wires (3) with an ultimate tensile strength between 800 and 2200 Newton per square milli meter (N/mm2). The
wires of the other layer are copper wires (5) with an ultimate tensile strength between 250 and 400 N/mm2, where the length of the copper wires is
between 8 and 18 times of diameter of the conductor over the steel wires. The copper wires and the core are tinned, silver-plated or nickel-plated.

Abstract (de)
Es wird ein elektrischer Leiter L angegeben, der einen zentralen Kern (1) und mindestens zwei über demselben angeordnete Lagen aus elektrisch
leitenden Einzeldrähten aufweist, die in einer ersten Lage (2) um den Kern (1) und in einer zweiten Lage (4) um die erste Lage (2) herumverseilt
sind. Als Kern (1) ist ein aus einem weichgeglühten Kupfer bestehender Draht mit einer Bruchfestigkeit von mindestens 210 N/mm 2 eingesetzt. Die
Einzeldrähte der ersten Lage (2) sind Stahldrähte mit einer zwischen 800 N/mm 2 und 2200 N/mm 2 liegenden Bruchfestigkeit und die Einzeldrähte
der zweiten Lage (4) sind Kupferdrähte mit einer zwischen 250 N/mm 2 und 400 N/mm 2 liegenden Bruchfestigkeit, deren Schlaglänge zwischen 8 x
D und 18 x D liegt, wobei D der Durchmesser des Leiters (L) über der zweiten Lage ist.
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